

**Учредитель:**  
**Федеральное государственное бюджетное**  
**учреждение науки**  
**«Институт научной информации**  
**по общественным наукам РАН»**

Редакция журнала

Главный редактор –

*А.Н. Николюкин* – д-р филол. наук

*А.И. Чагин* – д-р филол. наук (зам главного редактора)

*Е.А. Цурганова* – канд. филол. наук

*Т.Г. Юрченко* (ответственный секретарь)

Редакционный совет

*В.Н. Аношкина* – д-р филол. наук, *И.Л. Волгин* – д-р филол. наук, *Н.В. Королёва* – д-р филол. наук, *О.А. Коростелёв* – канд. филол. наук, *Т.Н. Красавченко* – д-р филол. наук, *И.В. Логвинова* – канд. филол. наук, *А.Е. Махов* – д-р филол. наук, *В.Т. Олейник* – канд. филол. наук, *П.В. Палиевский* – д-р филол. наук, *А.Н. Сенкевич* – д-р филол. наук, *Л.В. Скворцов* – д-р филос. наук, *В.Н. Терёхина* – д-р филол. наук, *В.М. Толмачёв* – д-р филол. наук, *Е.П. Чельшев* – академик РАН

Журнал включен в российский индекс  
научного цитирования (РИНЦ)

© Литературоведческий журнал, 2019

ISSN 2073-5561

© ФГБУН «Институт научной информации  
по общественным наукам РАН», 2019

## СОДЕРЖАНИЕ

### К 100-летию смерти Василия Васильевича Розанова

<i>А.Н. Николоюкин.</i> 60 лет с Розановым, или 30 лет в его Архиве.....	7
<i>С.Р. Федякин.</i> Неоконченная «партитура» Розанова .....	13
<i>А.Н. Николоюкин.</i> Розанов читает «Сказку для детей» .....	21
<i>В.Т. Олейник.</i> Розанов как лермонтовед.....	24
<i>С.А. Шульц.</i> К специфике жанра фрагмента у Розанова .....	44
<i>И.В. Логвинова.</i> Розанов, В. Протейкинский и иудаизм: (К вопросу об источниках еврейской темы у Розанова) .....	54
<i>И.С. Ревяков.</i> Розанов как редактор «Автобиографии православного еврея» С.И. Цейхенштейна.....	61
<i>О.Е. Пучнина.</i> Политическая проблематика в творчестве Розанова.....	73
<i>Т.М. Миллионщикова.</i> Мировоззрение и творчество Розанова в славистических исследованиях США .....	91

### История литературы

<i>М.Б. Раренко.</i> Федор Иванович Буслаев: К 200-летию рождения .....	116
<i>М.А. Бирюкова, А.Н. Стрижёв.</i> Зоркое сердце Ольги Хмелевой .....	155
<i>А.Н. Николоюкин.</i> С.П. Шевырёв о Пушкине.....	177
<i>Е.А. Цурганова.</i> Джон Рёскин .....	182
<i>Е.А. Цурганова.</i> Алджернон Чарльз Суинбёрн.....	194

**Библиография**

Надежда Степановна Кохановская (Соханская) (1823–1884): Материалы к библиографии / Вступит. статья и составление <i>М.А. Бирюковой</i> и <i>А.Н. Стрижёва</i> .....	200
Василий Сергеевич Арсеньев (1829–1915): Материалы к библиографии / Вступит. статья <i>А.Н. Стрижёва</i> , составление <i>М.А. Бирюковой</i> и <i>А.Н. Стрижёва</i> .....	282
Коротко об авторах .....	295

## JOURNAL OF LITERARY HISTORY AND THEORY CONTENTS

### To commemorate the 100th anniversary of death of V.V. Rozanov

<i>A.N. Nikolyukin.</i> 60 years with Rozanov, or 30 years in his archives ...	7
<i>S.R. Fedjakin.</i> The unfinished «score» by Rozanov.....	13
<i>A.N. Nikolyukin.</i> Rozanov reads «The Tale for Children».....	21
<i>V.T. Oleynik.</i> Rozanov as a researcher of Lermontov's poetry .....	24
<i>S.A. Shultz.</i> To the specific of the fragment genre in Rozanov's literary and philosophical heritage.....	44
<i>I.V. Logvinova.</i> Rozanov, V. Proteykinsky and Judaism: (To the sources of Judaic theme in Rozanov) .....	54
<i>I.S. Revyakov.</i> Rozanov as editor of the book, «Autobiography of an Orthodox Jew» by S.I. Zeichenschtein .....	61
<i>O.E. Putchnina.</i> Political issues in the works of Rozanov .....	73
<i>T.M. Millionshchikova.</i> Rozanov in the American Slavistic studies .....	91

### History of literature

<i>M.B. Rarenko.</i> Fedor Ivanovich Buslaev: To the 200th anniversary of birth.....	116
<i>M.A. Biriukova, A.N. Strizhov.</i> The watchful heart of Olga Khmeleva .....	155
<i>A.N. Nikolyukin.</i> S.P. Shevyrev about Pushkin .....	177
<i>E.A. Tzurganova.</i> John Ruskin .....	182
<i>E.A. Tzurganova.</i> Algernon Charles Swinburne .....	194

**Bibliography**

Nadezda Stepanovna Kohanovskaya (Sohanskaya) (1823–1884): To the bibliography / Preface a. comp. by <i>M.A. Biriukova</i> a. <i>A.N. Strizhov</i> .....	200
Vasiliy Sergeevich Arsenjev (1829–1915): To the bibliography / Preface by <i>A.N. Strizhov</i> , comp. by <i>M.A. Biriukova</i> a. <i>A.N. Strizhov</i> .....	282
Author index .....	295